
MUNICIPALIDAD DE ESCAZÚ

CONCEJO DE DISTRITO DE SAN ANTONIO

SESION ORDINARIA NUMERO 22.

ACTA NUMERO 24-11

ACTA NUMERO VEINTICUATRO-DOS MIL ONCE: Correspondiente a la sesión ordinaria 
número  22, celebrada en el salón de sesiones del Concejo de Distrito de San Antonio de 
Escazú, al ser las diecinueve horas del siete de Diciembre de dos mil once, con la asistencia 
de los señores:

MIEMBROS PRESENTES:

OSCAR CALDERON BERMUDEZ, Presidente Síndico Propietario PLN
MARIA ANTONIETA GRIJALBA JIMENEZ Sindica Suplente PLN
JUAN JOSÉ RIMOLO BOLAÑOS, Secretario Concejal Propietario PLN
JUANITA CORRALES CALDERON Concejal Propietaria PML

Se inicia la sesión con el quórum de ley. Por Ana Rosa Corrales Montes vota María Antonieta 
Grijalva  Jiménez.  Está  también  presente  la  bachiller  SILVIA  RIMOLA  RIVAS,  en  su 
condición de asistente de Concejos de Distrito, del Proceso de Planificación Municipal.

MIEMBROS AUSENTES:

ANA ROSA CORRALES MONTES Concejal Propietaria PLN
JUAN ANTONIO SOLIS VARGAS                   Concejal suplente PLN
MARIA CECILIA DELGADO CORDOBA             Concejala suplente PLN
NATALIE DE LOS ANGELES CASTRO MUÑOZ Concejal Propietaria PYPE
PEDRO JOAQUIN FERNANDEZ GONZALEZ Concejal suplente PYPE
JACQUELINE CASANOVA TREJOS Concejala Suplente PML

ORDEN DEL DIA:

1.-Atención al público.
2.-Lectura y aprobación de anteriores actas.
3.-Correspondencia.
4.-Asuntos varios.

1.-ATENCION AL PUBLICO:

1.-Al iniciar la sesión, no hay público presente.

2.-LECTURA Y APROBACION DE ANTERIORES ACTAS:

1

1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33
34
35
36
37
38
39
40
41
42
43
44
45
46
47
48
49
50
1



1.-Se lee y aprueba las actas 22 y 23 anteriores.

3.-CORRESPONDENCIA:

RECIBIDA:

1.-Se toma nota del memorando P-PL/276-2011, del 30 de Noviembre último, que le envía la 
bachiller SILVIA RIMOLA RIVAS, en su condición de asistente de Concejos de Distrito, del 
Proceso de Planificación Municipal, al bachiller Arnoldo Barahona Cortés, Alcalde Municipal, 
trasladándole los acuerdos 105, 106 y 107-2011 de este Concejo de Distrito.

2.-Se toma nota del memorando P-PL/277-2011, del 30 de Noviembre último, que le envía 
que le envía la bachiller SILVIA RIMOLA RIVAS, en su condición de asistente de Concejos 
de Distrito, del Proceso de Planificación Municipal, al Arquitecto Garrett Cotter Alfaro, Jefe 
del Proceso de Desarrollo Territorial, trasladándole el acuerdo 105-2011 de este Concejo de 
Distrito.

3.-Se toma nota del memorando P-PL/278-2011, del 2 del corriente mes de Diciembre, que le 
envía que le envía la bachiller  SILVIA RIMOLA RIVAS,  en su condición de asistente de 
Concejos de Distrito, del Proceso de Planificación Municipal, a la Licenciada Patricia Chaves 
Bermúdez, Jefe del Proceso de Asuntos Jurídicos, trasladándole el acuerdo 106-2011 de 
este Concejo de Distrito.

 4.-Se toma nota del  memorando  P-PL/281-2011,  de esta misma fecha,  que le envía la 
bachiller SILVIA RIMOLA RIVAS, en su condición de asistente de Concejos de Distrito, del 
Proceso de Planificación Municipal, al bachiller Arnoldo Barahona Cortés, Alcalde Municipal, 
trasladándole los acuerdos  108, 109, 110, 111, 112, 113 y 114-2011 de este Concejo de 
Distrito
 
5.- Se toma nota del  memorando  P-PL/282-2011,  de esta misma fecha,  que le envía la 
bachiller SILVIA RIMOLA RIVAS, en su condición de asistente de Concejos de Distrito, del 
Proceso de Planificación Municipal, a la Licenciada Bernardita Jiménez Martínez, Directora 
del  Macroproceso  Administrativo  Financiero,  trasladándole  el  acuerdo  108-2011  de  este 
Concejo de Distrito.

6.- Se toma nota del  memorando  P-PL/283-2011,  de esta misma fecha,  que le envía la 
bachiller SILVIA RIMOLA RIVAS, en su condición de asistente de Concejos de Distrito, del 
Proceso  de  Planificación  Municipal,  a  los  señores  Regidores  del  Concejo  Municipal  de 
Escazú, trasladándole el acuerdo 108-2011 de este Concejo de Distrito.

7.- Se toma nota del  memorando  P-PL/284-2011,  de esta misma fecha,  que le envía la 
bachiller SILVIA RIMOLA RIVAS, en su condición de asistente de Concejos de Distrito, del 
Proceso  de  Planificación  Municipal,  al  Ingeniero  Cristhiand  Montero  Barrantes,  Jefe  del 
Proceso de Infraestructura y Obras, trasladándole el acuerdo 112-2011 de este Concejo de 
Distrito.

8.-Se toma nota del memorando P-PL/285-2011, de esta misma fecha, que le envía que le 
envía la bachiller  SILVIA RIMOLA RIVAS,  en su condición de asistente de Concejos de 
Distrito, del Proceso de Planificación Municipal, al Ingeniero David Umaña Corrales, Jefe del  
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Proceso de Servicios Comunales, trasladándole el acuerdo  113-2011 de este Concejo de 
Distrito.

9.-Se toma nota del memorando P-PL/286-2011, de esta misma fecha, que le envía que le 
envía la bachiller  SILVIA RIMOLA RIVAS,  en su condición de asistente de Concejos de 
Distrito, del Proceso de Planificación Municipal, a la Licenciada Patricia Chaves Bermúdez, 
Jefe del Proceso de Asuntos Jurídicos, trasladándole el acuerdo 114-2011 de este Concejo 
de Distrito.

10.-Se toma nota del memorando M-IO-448-2011, del 17 de Noviembre último, que le envía 
la Ingeniera Sandra Blanco Alfaro, Directora del Macroproceso de Ingeniería y Desarrollo 
Territorial,  a  este  Concejo  de  Distrito,  contestando  los  acuerdos  91  y  93-2011  de  este 
Concejo de Distrito, tomados en la sesión ordinaria número 17, acta número 19-2011, del 21 
de  Setiembre  del  corriente  año,  la  primera  sobre  los  reductores  de  velocidad, 
cuestionamiento que hace la comunidad de la Urbanización La Paz (IMAS, San Antonio de 
Escazú),   de  la  cuál  adjunta  memorando  P-IO-696-11,  del  Ingeniero  Cristhiand  Montero 
Barrantes, Jefe del Proceso de Infraestructura y Obras, dirigido al Señor Ronny Rodríguez 
Vargas, técnico de la Dirección de Ingienería de Tránsito del Ministerio de Obras Públicas y 
Transportes  (MOPT),  solicitándole  el  estudio  correspondiente,  para  la  colocación  de  los 
reductores de velocidad en calle Bernabé León y en la Urbanización La Paz.  El segundo de 
los acuerdos que contesta (92-2011 de este Concejo de Distrito), adjunta memorando M-IO-
519-2011, también de fecha del de Noviembre último y dirigido a este Concejo de Distrito, en 
donde  la  Ingeniera  Sandra  Blanco  Alfaro,  Directora  del  Macroproceso  de  Ingeniería  y 
Desarrollo Territorial,  nos explica como razones, para no exigir  al  vecino que edificó una 
nueva construcción en el sector de la Pajarera, que si bien todo propietario debe construir la 
acera frente a su propiedad, la misma debe construirse de la línea de propiedad hacia fuera, 
pues para obligar a un propietario a construir acera dentro de su propiedad, debe procederse 
al trámite de expropiación y, en el caso de consulta, no se le exigió al propietario construir la 
acera, pues en el sector existe un caño que debe alcantarillarse, lo que aún no se ha hecho, 
obra que le corresponde hacer al MOPT o al Municipio, no al vecino.  En el momento que se 
construya este alcantarillado, se procederá entonces a exigir al vecino, a quién durante su 
proceso  constructivo,  no  se  le  exigió  construir  su  acera,  realizar  este  trabajo,  como 
corresponde legalmente.  Se indica que acompaña oficio MIO-521-2011, el cuál no se agrega 
a su nota, por lo que el señor Oscar Calderón mociona para solicitar respetuosamente a la 
Ingeniera  Sandra  Blanco  Alfaro,  Directora  del  Macroproceso  de  Ingeniería  y  Desarrollo 
Territorial, remitir el mismo a este Concejo de Distrito, para poder informar a la comunidad. 
Por unanimidad y en firme se aprueba la moción presentada. 

ACUERDO 115-2011: “Se acuerda respetuosamente solicitar a la Ingeniera Sandra Blanco 
Alfaro,  Directora  del  Macroproceso  de  Ingeniería  y  Desarrollo  Territorial,  remitir  a  este 
Concejo  de  Distrito,  el  oficio  MIO-521-2011,  para  poder  informar  del  mismo,  a  nuestra 
comunidad.”

11.-Se toma nota del memorando M-IO-520-2011, del 17 de Noviembre último, que le envía 
la Ingeniera Sandra Blanco Alfaro, Directora del Macroproceso de Ingeniería y Desarrollo 
Territorial, a este Concejo de Distrito, contestando los acuerdos 96, 97 y 99-2011 de este 
Concejo de Distrito, tomados en la sesión ordinaria número 18, acta número 20-2011, del 5 
de Octubre del corriente año, en donde nos informa, en relación al acuerdo 96-2011 que la  
construcción del cordón y caño en el sector de la fina del ANEP, en calle Chirca, con el fin de 
mejorar la circulación y canalización de aguas, se iniciará en el primer trimestre de 2012.  En 
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lo que al acuerdo 99-2011 se refiere, indica que conformarán los caños de la calle, para 
mejorar la canalización de aguas.  Finalmente indica que adjunta acuerdo  M-IO-521-2011, 
del 17 de Noviembre último, contestando el acuerdo 99-2011 de este Concejo de Distrito en 
cuanto a la calle Bernabé León, del cruce de calle Los Naranjo hacia el Norte, donde también 
se observa, una reducción del ancho de vía, por destrucción de la carpeta asfáltica, producto 
de una mala canalización de las aguas pluviales y el consecuente deslave.

4.-ASUNTOS VARIOS:

1.-Oscar Calderón mociona, a fin de poder informar a don Alfredo Barboza y al Comité pro-
mejoras de la calle El  Curio,  Abajo,  que él  representa,  para solicitar  respetuosamente al  
Ingeniero  Cristhiand  Montero  Barrantes,  Jefe  del  Proceso de  Infraestructura  y  Obras,  le 
informe  a  este  Concejo  de  Distrito,  si  el  proyecto  para  el  alcantarillado  pluvial,  en  una 
extensión de setenta y cinco metros, desde el sector al Norte de calle Vica León hasta la  
Pulpería  El  Sol,  presentado  en  el  Concejo  de  Distrito  Ampliado  del  presente  año,  fue 
incluidos  en  el  presupuesto  municipal  del  2012  y  si  su  respuesta  es  positiva,  solicitarle 
además nos envíe el presupuesto del costo de esta obra.  Por unanimidad y en firme, se 
aprueba la moción presentada.

ACUERDO 116-2011: “Solicitar respetuosamente al Ingeniero Cristhiand Montero Barrantes, 
Jefe del  Proceso de Infraestructura y Obras,  le  informe a este Concejo de Distrito,  si  el 
proyecto para el alcantarillado pluvial, en una extensión de setenta y cinco metros, desde el  
sector  al  Norte de calle Vica León hasta la Pulpería El  Sol,  presentado por Comité pro-
mejoras de la calle El Curio, Abajo, en el Concejo de Distrito Ampliado del presente año, fue 
incluidos  en  el  presupuesto  municipal  del  2012  y  si  su  respuesta  es  positiva,  solicitarle 
además nos envíe el presupuesto del costo de esta obra, a efecto de poder dar respuestas a 
inquietudes en este sentido, de esta comunidad.”

2.-Oscar Calderón mociona para solicitar  respetuosamente a la  Ingeniera Sandra Blanco 
Alfaro, Directora del Macroproceso de Ingeniería y Desarrollo Territorial, se sirva informar a 
este Concejo de Distrito, para poder a su vez responder a inquietudes de la comunidad, 
cuando repararán las alcantarillas, que a la altura de calle “Los Cusucos”, resultaron dañadas 
en la quebrada Lajas, como consecuencia del deslizamiento acaecido en dicha quebrada, en 
Octubre de 2010.  Por unanimidad y en firme se aprueba la moción presentada.

ACUERDO  117-2011:   “Solicitar  respetuosamente  a  la  Ingeniera  Sandra  Blanco  Alfaro, 
Directora del Macroproceso de Ingeniería y Desarrollo Territorial,  se sirva informar a este 
Concejo de Distrito, para poder a su vez responder a inquietudes de la comunidad, cuando 
repararán las alcantarillas, que a la altura de calle “Los Cusucos”, resultaron dañadas en la 
quebrada  Lajas,  como  consecuencia  del  deslizamiento  acaecido  en  dicha  quebrada,  en 
Octubre de 2010.”

3.-Conforme se acercan las celebraciones de la Navidad y el año nuevo, se incrementan los 
compromisos, que con motivo de las mismas, impiden a los miembros del Concejo asistir a 
estas reuniones, por lo que Oscar Calderón mociona para adelantar la última sesión ordinaria 
del 21 del corriente mes de Diciembre y realizar en su lugar la misma, el próximo miércoles 
14  del  corriente  mes  de  Diciembre.   Por  unanimidad  y  en  firme se  aprueba  la  moción 
presentada y se comisiona respetuosamente a la bachiller  SILVIA RIMOLA RIVAS, en su 
condición de asistente de Concejos de Distrito, del Proceso de Planificación Municipal, para 
que haga la convocatoria correspondiente.
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ACUERDO 118-2011: “Se acuerda adelantar la última sesión ordinaria del 21 del corriente 
mes de Diciembre y realizar en su lugar la misma, el próximo miércoles 14 del corriente mes 
de Diciembre.  Se comisiona respetuosamente a la bachiller SILVIA RIMOLA RIVAS, en su 
condición de asistente de Concejos de Distrito, del Proceso de Planificación Municipal, para 
que haga la convocatoria correspondiente.

A las veinte horas veinticinco minutos se da por terminada la sesión.

Presidente                                                   Secretario
Oscar Calderón Bermúdez     Lic. Juan José Rímolo Bolaños.
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